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Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e vinte dois, às nove horas e quarenta e dois
minutos, em plataforma do google meert (meet.google.com/jzd-qsrh-zjy), reuniram-se sob a
presidência do vice diretor da Faculdade de Biologia, professor Dr. Danilo Elias de Oliveira, o
Conselho da Faculdade de Biologia, com a presença dos seguintes membros: professora Dra.
Aline Correa de Carvalho, Clarissa Mendes Knoechelmann, professor Dr. Diógenes Henrique
de Siqueira Silva , professora Dra. Edith de Oliveira, professor Dr. Felipe Fernando da Silva
Siqueira, prof. Dr. Keid Nolan Silva Sousa, professor Dr. Paulo Nogueira da Costa, professora
Dra. Zanderluce Gomes Luiz e representante discente Anna Catharina dos Santos da Silva.
Ausência justificadas: professor Dr. Sidnei Cerqueira dos Santos (afastado para o pós
doutorado) e Raquel Ribeiro da Silva. 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. O
vice diretor da FACBIO, professor Dr. Danilo Elias de Oliveira, iniciou dando boas-vindas a
todos. Fez a verificação de quórum, e com mais de cinquenta e um por cento dos professores,
deu prosseguimento a reunião. 2. INFORMES. Informe 1. O professor Felipe Fernando
informou que na turma de 2021 tem um aluno que falou falas ofensivas a uma das alunas e
vem tendo comportamento inadequado com os demais. Deste modo pede que sejam realizadas
palestras por algum núcleo ou pro reitoria em cada turma da biologia sobre homofobia,
respeito as mulheres, machismo plural. A professora Raquel informou que na Unifesspa tem o
Nuade que desenvolve ações neste sentido e a Facbio pode solicitar no intuito de levar
orientações e informações sobre o tema. Informe 2. O professor Danilo informou que semana
passada foi tratado sobre os Pits, mas tinha vários docentes ainda preenchendo e foi acordado
que seria dado prazo até hoje para entrega de resumo dos mesmo a técnica Maria para que
conste em ata. 3. ORDEM DO DIA. 3.1. PAC 2023. O professor Danilo falou que a Facbio
tem que fazer o Plano de Contratações Anuais 2023, ressaltou que o técnico Valquimarque
enviou um e-mail há tempo atrás e passou orientações como a confecção de duas listas, sendo
1 com as rubricas que serão custeadas ano que vem com o recurso do IESB, 1 lista para
equipar os laboratórios e tal lista está dividida em material de consumo e material permanente,
ressaltou que ambas possuem limite orçamentário. A lista de material permanente tem um
recurso de 4 mil reais e a de material de consumo é de 20 mil reais. Sendo que a lista de
material permanente da Facbio já ultrapassou os 4 mil reais e está em 18 mil reais e a de
consumo está em 52 mil reais. Deste modo a Facbio precisa discutir e sugeriu que comece pela
lista de materiais permanentes. O professor Sidnei sugeriu nesse período cadastrar o máximo
de materiais possíveis independente do orçamento haja vista que é uma etapa de pré-licitação e
no período de pós licitação verifica-se o que de fato será comprado. O professor Danilo
sugeriu que se cadastre todos os materiais que a Facbio irá precisar, porém que seja feita uma
lista dos que de fato serão comprados. O técnico Valquimarque falou aos presentes que todo
ano é necessário o planejamento de compras um ano anterior para executar no próximo, sem o
mesmo não é possível comprar. Então este ano o IESB irá planejar apenas com os recursos
próprios, isso foi deliberado em reunião da congregação e foi acordado que seria colocado
30% em cima do valor que se tinha e também com o advento da entrega dos laboratórios do
IESB e das outras unidades foi sugerido que fosse feito também um planejamento de tudo que
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seria preciso para equipar os laboratórios. Deste modo deve haver um planejamento para tudo
que será preciso aos laboratórios sem se ater ao orçamento, porém o planejamento do IESB
deve ser feito em acordo com os valores que o instituto possui. Ressaltou que este primeiro
momento é apenas planejamento e que ano que vem terá outro onde será visto se tem o que se
comprou, se o instituto tem o recurso para adquirir tudo ou metade. A técnica de laboratório
Marina da Silva Melo falou que é preciso fazer o planejamento para ocupar o novo prédio de
laboratório que não cabe dentro do orçamento do instituto e também o planejamento para
manutenção do instituto. De base desses planejamentos caso não seja possível comprar tudo o
que será preciso, tem como justificar a Proadi. Após deliberações foi decido a discutir e
planejar o conteúdo das 3 listas (materiais permanentes, consumo e laboratórios). O professor
Danilo sugeriu iniciar pela lista de materiais permanentes (2022) que já tem o valor de
18.386,00 e pediu aos docentes que incluam na lista os materiais que eles querem que sejam
cadastrados no Sipac e também justifiquem cada item, ressaltou que esta lista deverá ir para o
IESB até sexta feira. Na sequência a lista de PAC permanente foi posta em discussão e o
professor Danilo frisou que a mesma tem um valor total de 4 mil reais e deve-se atentar para as
prioridades ele acrescentou à lista (armário de aço e mais dois itens para o laboratório de
multiuso) mas são substituíveis, a professora Raquel tem a demanda de um freezer e a Clarissa
armário de herbário. A professora Raquel ressaltou que o freezer é super necessário para que
ela possa desenvolver suas atividades. Após deliberações decidiu-se manter na lista dois
armários de aço e um freezer e retirar o armário de herbário no total de 4.900 reais. Aprovado.
Em seguida foi posta para discussão a lista de material de consumo que tem um orçamento de
20 mil, mas já está em 52 mil e deve-se ser ajustada aos 20 mil. A técnica Marina que ajudou
na elaboração da lista pediu aos docentes que dê uma olhada na lista e veja se será necessário
incluir alguma coisa, retirar, diminuir quantidades e outros a fim de adequar a realidade dos
mesmos. Após deliberações decidiu-se reduzir as quantidades de materiais que poucos usam e
aumentar a quantidade daqueles que tem maior demanda de modo que a lista fique com um
total de 20 mil. Por último a lista de PAC permanente e custeio já será enviada ao IESB e as
outras listas permanentes (ocupação de laboratório) e consumo (ocupação laboratório) será
envida na sexta feira ao IESB. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 4.
ENCERRAMENTO. Nada mais a relatar, o vice diretor da Faculdade de Biologia, professor
Danilo Elias de Oliveira, agradeceu a participação e a atenção de todos e as doze horas e dez
minutos, deu por encerrada a quarta (4ª) Reunião extraordinária da Faculdade de Biologia -
2022. Eu, Maria Dourivan da Silva Saraiva, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim, e
demais membros.
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